
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE COMUNALE 

 

 

 

Viste le ultime dichiarazioni da parte di esponenti della fondazione in merito alle priorità delle 

opere infrastrutturali presenti all'interno del dossier di candidatura, nello specifico la piscina e i 

collegamenti funiviari;  viste le posizioni prese dall'attuale amministrazione durante la campagna 

elettorale;  capendo che le risorse a disposizione non permettono la riuscita di tutte le opere presenti 

all’interno del dossier sopracitato. 

 

Il gruppo “Cortina Presente e Futuro” interroga in virtù dell'articolo 45 comma 2 del regolamento 

per il funzionamento degli Organi Collegiali il Sindaco Gianpietro Ghedina nel merito. 

 

 

 

1- Quali sono le opere con priorità più alta e qual è il loro costo preventivato? 

 

2- Quali sono le opere identificate come meno rilevanti e quindi stralciabili dal dossier? 

 

3- Per quanto riguarda le opere escluse dal dossier e quindi non finanziate tramite le risorse a   

disposizione per il mondiale 2021, verranno queste riprese da parte dell'amministrazione e sostenute 

tramite altri canali? 

E se sì, quali e con che tempistiche? 

 

 

 

 

 

                                                                                       Il Capogruppo  

                                                                                      GIORGIO DA RIN 


